

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

21 de abril de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Sepa la bola Claudia Bolaños	“Ella por todas”	Un hombre fue asesinado en un Starbucks de Plaza Carso; el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch , informó que contaba con una orden de aprehensión en Oklahoma por tráfico de drogas y flujos migratorios frecuentes a Panamá, Cali, Colombia y California.
Milenio	Comunidades Salvador Guerrero	Iztapalapa y BJ: estereotipos	Nos cuentan de una extraña situación al interior del Sistema Penitenciario, donde Samantha Carolina Gómez Fonseca, quien fuera presidenta Nacional de la Mesa Directiva del Programa de Mujeres a la Vanguardia del Senado, y ex diputada constituyente trans, ahora se presenta como asesora del jefe de la policía capitalina Omar García Harfuch . No aparece dentro de la base de servidores públicos de dicho sistema, pero sí en múltiples fotografías con García Harfuch.
Reporte Índigo	La conversación en redes sociales	El Tweet	Omar García Harfuch @OHarfuch Informó que la persona de 42 años que perdió la vida en una plaza en @AlcaldiaMHmMmx, contaba con una orden de aprehensión en Oklahoma por tráfico de drogas; cuenta con flujos migratorios frecuentes a Panamá, Cali, Colombia y San Diego, California.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Razones Jorge Fernández	Inseguridad: radiografía del descontrol	Mientras en la CDMX las alcaldías de Iztacalco, Tláhuac, Iztapalapa y Xochimilco están por encima del 70%, Benito Juárez tiene apenas el 19% o Cuajimalpa el 27 por ciento. Más allá de eso, la diferencia entre los municipios conurbados de la CDMX con las alcaldías capitalinas es muy amplia. La ciudad es más segura, pero al cruzar el Periférico todo cambia.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Debanhi, Perla, Bionce	“Desde que se llegó en 2018 se hizo una estrategia nacional de seguridad y uno de los delitos que se empezó a atender con mucha fuerza fueron los delitos contra las mujeres en general, pero uno de ellos fue el feminicidio (...) A raíz de eso empezamos a ver que efectivamente, con las detenciones, con la atención y la participación de las mujeres, revisando las carpetas de delitos, empezamos a ver cambios y aquí es cómo se va viendo que va bajando precisamente el tema de los feminicidios”, afirmó Rosa Icela Rodríguez.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

21 de abril de 2023

El Sol de México	A la Sombra	Seguridad MH	El proyecto Renace Pensil , es un buen esfuerzo para mejorar la calidad de vida en la colonia. Sin embargo, algunos críticos señalan que esta medida podría resultar insuficiente ante los graves problemas de inseguridad que enfrenta la colonia. A pesar de ello, hay confianza en que la inversión del alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, en el bienestar social a través de proyectos como este es un paso en la dirección correcta.
La Razón	Rozones	Caso Von Roehrich... lo que sigue	Una vez que fue detenido el ex alcalde de Benito Juárez, Cristian Von Roehrich, lo que procede es que la Fiscalía capitalina actúe con una absoluta pulcritud, para evitar que el caso , que debe ser de carácter judicial, se contamine políticamente.
Excélsior	De naturaleza política Enrique Aranda	Asteriscos	Pieza importante, por cierto, en la puja por el Gobierno de la CDMX de cara al 2024, el ex delegado en Benito Juárez y legislador con licencia Christian von Roehrich, prófugo tras ser imputado por sus vínculos y participación en actos ilícitos del llamado Cártel Inmobiliario , fue detenido cuando intentaba cruzar a Estados Unidos. Hoy será presentado por la Fiscalía capitalina...
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Acusaciones	Miembro de la facción que ha controlado durante largos años como negocio la delegación, ahora alcaldía Benito Juárez, Von Roehrich fue devuelto de la frontera norte cuando pretendía cruzarla.
Reforma	Circuito Interior	Captura	A LO MEJOR dice que no, pero vaya que la captura del ex Delegado, Christian Von Roehrich, le opacó la fiesta preelectoral al diputado federal Luis Mendoza. Muy entrado anda esta semana con su campaña anticipada en busca de la alcaldía Benito Juárez, cuando su compañero de partido fue detenido al intentar escapar a Estados Unidos.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes Políticos	Insuficiente	El director de Protección Civil y Control Animal, de Monclova, Coahuila, Agustín Ramos, fue suspendido de forma temporal luego del escándalo donde se vieron involucrados elementos de Bomberos por golpear y asesinar con saña a unos perros. El alcalde Mario Dávila, también informó del cese del subdirector de Bomberos, Julio César Ríos, que se está llevando a cabo una investigación y que el hecho ocurrió en otra administración.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

21 de abril de 2023

El Heraldo de México	Sacapuntas	Reunión bilateral en el AIFA	Nueva reunión bilateral de alto nivel tendrá lugar el próximo martes. Los titulares de la Sedena, Luis Cresencio Sandoval, y de la Marina, Rafael Ojeda, estarán con una delegación de seguridad estadounidense , entre ellos la jefa de la Guardia Costera de EU, Linda L. Fagan, y empresarios.
Excélsior	Bitácora del Director Pascal Beltrán	Buscapiés	Los siete meses que han pasado desde que se aprobó el pase de la Guardia Nacional a la Sedena, disposición que ahora ha sido expulsada del marco legal por la SCJN no significaron un descenso en el número de homicidios en el país . De hecho, en ese lapso hubo un pequeño aumento respecto de los siete meses previos: 15 mil 731 contra 15 mil 701, según cifras oficiales.
El Universal	Plata o Plomo Alejandro Hope	El Pentágono, el Presidente y el espionaje	Los esfuerzos de México deberían dedicarse a protegerse de ataques provenientes de actores no estatales (hackers, crimen organizado, terroristas, etc.) . O tal vez de alguna potencia media con objetivos hostiles (Cuba, Venezuela, Irán, Rusia con un poco de esfuerzo). Sin embargo, si el objetivo es blindarse frente al espionaje estadounidense, el asunto es causa perdida.
El Universal	Bajo Reserva	Para la Guardia Nacional, el Senado es un cero a la izquierda	Mientras la Suprema Corte frenaba el traslado de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa, el cuerpo policiaco creado por el presidente Andrés Manuel López Obrador no ha intentado siquiera cumplir con el Senado el plazo para entregar su informe de actividades del año anterior.
El Financiero	Estrictamente personal Raymundo Riva	La DEA en México	El presidente se indignó porque tres informantes de la DEA dieron toda la información sobre los hijos de Joaquín El Chapo Guzmán , los llamados chapitos, que llevó a que el Departamento de Justicia desclasificara sus acusaciones contra los jóvenes narcotraficantes y anunciara las acciones para dismantelar la operación mundial del Cártel de Sinaloa y sus amplias redes de tráfico de fentanilo.
Reporte Índigo	Redes de Poder	Comparece Garduño	El aún titular del Instituto Nacional de Migración, Francisco Garduño, tiene hoy su primera cita de con la justicia, para responder por la tragedia de la estación migratoria de Ciudad Juárez, en donde murieron 40 personas . Garduño deberá comparecer el día de hoy ante un juez adscrito al Centro de Justicia Penal Federal de Ciudad Juárez, Chihuahua, esto después de que la FGR iniciara acción penal en contra del funcionario.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

21 de abril de 2023

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Claudia y Marcelo, duelo de conciertos	Marcelo sabe perfectamente que esa promoción funciona y no podrá quejarse ni acusar a Claudia de violar la ley o de no respetar el piso parejo ; su esperanza sería lograr que todas las corcholatas se separen de sus cargos para competir internamente por la candidatura.
El Universal	Bajo Reserva	Corcholatas se salvan de sanciones del tribunal	Las corcholatas de Morena han salido bien libradas de las posibles infracciones por violar la ley electoral. El canciller Marcelo Ebrard; la jefa de Gobernación, Claudia Sheinbaum, y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, se salvaron de ser sancionados por actos anticipados de campaña durante el evento masivo en que participan el año pasado en Toluca, Estado de México.
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Maniobras para marginar corcholatas	¿Tanto pavor les causa Adán Augusto López? La incorporación del tabasqueño a una posición de privilegio en el gabinete fue extemporánea y en apariencia eso les daba ventaja a las otras dos corcholatas más visibles: Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Centavitos	Por andar de creativo, el diputado morenista Carlos Hernández Mirón , quien se hace llamar Carlos Mirón a secas, podría recibir un buen zape, pues ayer se quiso lucir en Donceles al criticar la actuación de los diputados del PAN, a quienes bautizó como la Bancada City Towers , por aquello de sus presuntas movidas inmobiliarias en la Benito Juárez.
El Universal	Bajo Reserva	La guerrita de hashtags de los presidenciales	En la lucha por la candidatura presidencial de Morena para 2024, el equipo del secretario de Gobernación, Adán Augusto López, impulsa su nuevo eslogan: "4HorasAdanAugusto" . En anuncios espectaculares en el centro y sur del país el nuevo lema de campaña ya ha sido plasmado para promover al paisano del presidente López Obrador.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Más fría que el hielo	Sigue congelada la relación entre el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, y el ex coordinador de la fracción tricolor en el Senado, Miguel Osorio Chong. Alito se reunió con ocho de los 13 legisladores de la bancada para afinar temas de su agenda . Por supuesto no asistió el hidalguense.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

21 de abril de 2023

Milenio	Trascendió	Morena	Las candidatas al gobierno del Edomex, Delfina Gómez y Alejandra del Moral, dejaron vestidos y alborotados a sus simpatizantes, pues a pesar de que las dos se declararon ganadoras del debate, ninguna festejó con los suyos y fueron a sus war rooms para ver números y hacer un balance del careo.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Atorado el plan de Solalinde	Está en pausa la propuesta del padre Alejandro Solalinde para desaparecer el Instituto Nacional de Migración, y crear un nuevo ente en donde él definirá la política migratoria. Nos cuentan que el presidente López Obrador no está del todo convencido con el plan del cura.
Milenio	Trascendió	Triunfo	En el primer círculo de AMLO se celebró como un triunfo la venta del avión presidencial , pues se cumple así con una de las principales promesas de campaña de la 4T.
El Financiero	Confidencial	Vaya semanita, dirán en Palacio	Se termina una dura semana para el presidente López Obrador. Le negaron el pase de la Guardia Nacional a la Sedena, le dijeron que tiene ocho meses para que este cuerpo se consolide como civil y hasta tuvo que salir a defender los excesos del titular de la Defensa.